

## Prix des vins de Bourgogne : les crus de Côte-d'Or demeurent les plus chers !

[Home](#) > [Nouvelles Dijon](#) > [France3 Bourgogne](#)

**"iDealwine", un site de vente aux enchères de vins, parmi les plus réputés, vient de faire connaître son palmarès pour l'année 2018. Un palmarès dominé une fois de plus par les vins prestigieux de Bourgogne, et plus particulièrement de Côte d'Or.**

Ventes aux enchères Vente aux enchères après vente aux enchères, que ce soit en direct ou sur des sites internet, le même scénario se répète : les vins de la Côte d'Or restent les plus chers du monde ! Parmi les stars, les vins d'Henri Mayer, cet immense vigneron décédé en 2006. La rareté de ses légendaires bouteilles fait s'envoler les prix. Par exemple, 72 000 euros pour un Vosne Romanée 1978 lors d'une vente aux enchères à Honk Kong. Un domaine à part : la...

source: [France3 Bourgogne](#)